

K E R I N G



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

24 janvier 2022

KERING ANNONCE LA CESSION DE GIRARD-PERREGAUX ET ULYSSE NARDIN À LEUR MANAGEMENT

Kering annonce la signature d'un accord en vue de céder l'intégralité de sa participation (100%) dans Sowind Group SA, qui détient les manufactures horlogères suisses Girard-Perregaux et Ulysse Nardin, à son management actuel.

Héritières d'une longue tradition horlogère, Girard-Perregaux et Ulysse Nardin n'ont cessé d'évoluer depuis leur acquisition par Kering, tout en préservant leur identité. Alliant approche innovante en matière de design et savoir-faire technique, elles ont repensé leurs univers de produits, lancé de nouveaux modèles iconiques, et réorganisé leurs distributions, avec l'ouverture de magasins en propre et des liens plus forts avec les plus grands distributeurs horlogers.

Le Groupe a accompagné les deux Maisons dans leur développement, renforcé leur positionnement et s'est assuré qu'elles disposent des ressources adéquates pour financer leur croissance. Il fait confiance au management en place pour poursuivre avec succès le travail engagé.

Cette opération s'inscrit dans la stratégie de Kering de donner la priorité aux Maisons ayant le potentiel d'atteindre une taille significative à l'échelle du Groupe, et auxquelles il peut apporter dans la durée un soutien décisif.

« Le travail de fond réalisé par le Groupe ces dernières années chez Girard-Perregaux et Ulysse Nardin a posé les bases d'une croissance durable. Kering a démontré sa capacité à assurer les conditions d'un développement à long terme pour les entités amenées à quitter le Groupe, dans l'intérêt de leurs collaborateurs, de leurs partenaires, de leurs clients et de leur territoire d'implantation », a déclaré Jean-François Palus, Directeur général délégué de Kering.

« Sur les fondations saines bâties grâce au soutien et aux investissements de Kering, nous avons tous les moyens nécessaires pour mettre en œuvre un projet de long terme capable d'assurer le développement pérenne des deux marques », a déclaré Patrick Pruniaux, PDG de Girard-Perregaux et d'Ulysse Nardin depuis 2018.

Les impacts financiers liés à cette cession seront comptabilisés dans les comptes clôturés au 31 décembre 2021. L'opération devrait être finalisée à la fin du premier semestre 2022.

K E R I N G



A propos de Kering

Groupe mondial du luxe, Kering gère le développement de grandes Maisons renommées dans le monde de la mode, de la maroquinerie, de la joaillerie et de l'horlogerie : Gucci, Saint-Laurent, Bottega Veneta, Balenciaga, Alexander McQueen, Brioni, Boucheron, Pomellato, DoDo, Qeelin, Ulysse Nardin, Girard-Perregaux ainsi que Kering Eyewear. En plaçant la créativité au coeur de sa stratégie, Kering permet à ces Maisons de repousser leurs limites en termes d'inventivité tout en façonnant le monde du luxe de demain de manière responsable et sous le signe du développement durable. Notre philosophie se retrouve dans notre signature : « Empowering Imagination ». En 2020, Kering employait plus de 38 000 personnes et a généré un chiffre d'affaires de 13,1 milliards d'euros.

Contacts

Presse

Emilie Gargatte

+33 (0)1 45 64 61 20

emilie.gargatte@kering.com

Marie de Montreynaud

+33 (0)1 45 64 62 53

marie.demontreynaud@kering.com

Analystes/investisseurs

Claire Roblet

+33 (0)1 45 64 61 49

claire.roblet@kering.com

Laura Levy

+33 (0)1 45 64 60 45

laura.levy@kering.com

Follow us on

